

三松中学校だより

「学ぶ三松 鍛える三松
思いやりと誇りをもつ三松」



三松魂

令和2年8月28日(金)

文責：校長 倉掛 高志

TEL：0984-23-3614

ホームページアドレス <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4407/htdocs/>

7月30日から始まった夏休みが終わり、1学期後半が8月25日から始まりました。心と体のリフレッシュはできたでしょうか。授業開始日25日(月)の全校集会は、各教室内で放送を使って行いました。その中で行った校長からの話を掲載します。

今年の夏休みは、全国各地で40度を超える危険な暑さが記録され、また、熱中症警戒アラートも発表されるなど、連日、熱中症が心配されました。また、コロナ感染症については、小林市内でも感染が確認されましたが、市内で自粛や様々な意識した行動等をとったことで、感染拡大を防止することができました。このような環境の中、まずは、皆さんが事故や事件に巻き込まれることもなく、元気に、今日をスタートすることができ、とてもうれしく思います。

さて、8月6日に広島市で行われた「平和記念式典」で、子ども代表の小学6年生の二人が、力強く声をそろえて「平和への誓い」を朗読しました。その中に、次の内容がありました。

『「75年は草木も生えぬ」と言われた広島町。75年経った今、広島町は、人々の活気に満ちあふれ、緑豊かな町になりました。この町で、家族で笑い合い、友達と学校に行き、公園で遊ぶ。気持ちよく明日を迎え、さまざまな人と会う。当たり前前の日常が広島町には広がっています。しかし、今年の春は違いました。当たり前前だと思っていた日常は、ウイルスの脅威によって奪われたのです。当たり前前の日常は、決して当たり前ではないことに気付かされました。そして今、私たちは、それがどれほど幸せかを感じています。

75年前、一緒に笑い、大切な人と過ごす日常が、奪われました。(中略)

人間の手にによって作られた核兵器をなくすのに必要なのは、私たち人間の意思です。私たちの未来に、核兵器は必要ありません。私たちは、互いに認め合う優しい心を持ち続けます。私たちは、相手の思いに寄り添い、笑顔で暮らせる平和な未来を築きます。

被爆地広島で育つ私たちは、当時の人々が、あきらめずつないでくださった希望を未来へとつないでいきます。』という内容でした。被爆者の体験などを見聞きし、戦争の悲惨さを感じ、学んだ小学6年生の二人が、平和をつなぐ懸け橋の一つになりました。

さて、現在、戦争のない平和な日本ですが、新型コロナウイルス感染症により、例年どおりの当たり前前のことができないwith コロナの生活が続いています。まずは、コロナ感染症の予防対策として、引き続き毎朝の家での検温、飛沫飛散防止のためのマスク着用、小まめな手洗いの徹底、小まめな換気の徹底など「新しい生活様式」に沿って、全員で密閉・密集・密接の3密を回避しながら、充実した三松中学校生活を送っていきましょう。

しかし、予防に万全を期していても、絶対に感染しないとは言い切れません。また、コロナウイルス感染症に関わる何らかのことが、今後、身近に起こるかもしれません。

三松中学校の教育目標は、「学ぶ三松」、「鍛える三松」、「思いやりと誇りをもつ三松」です。新型コロナウイルス感染症の終息の見通しが厳しい中だからこそ、物理的に人との距離は確保しながらも、「思いやりと誇りをもつ三松」中学校として、相手意識を大切に、互いに認め合い、笑顔で過ごせる、人権を大切にしたい学校をみんなでつくっていきましょう。もし、不安や心配など困った時は、一人で悩まず、先生方や周りの人に相談してください。

新型コロナウイルス感染症に関連するものも含め、不当な差別や誹謗中傷、いじめ等を絶対に起こしてはいけません。「平和への誓い」の中にもあった「私たち人間の意思」を、人として正しくもって、どのような世の中であってほしいのかを考えて生活しましょう。

今日からの新たな学校生活の一日一日、“自分にできることを見つけ、今日の努力を明日の夢につなげましょう。”

「Chance Challenge Change」今できることを行っていきましょう。

そして、魅力ある、誇れる三松中学校をみんなでつくっていきましょう。安全・健康に気を付け、目標に向かって、見通しをもって計画的に、これからも頑張ってください。

「PTA親子環境美化活動」「空き缶等リサイクル品の回収」「おやし学級活動（作業）」

23日（日）に、三つの活動にご協力していただきました。

第3学年の保護者の皆様及び生徒の皆さんには、運動場の除草や草刈り、剪定等をしていただき、きれいに整えていただきました。

また、事業計画委員会の活動「空き缶等リサイクル品の回収」に、各家庭から空き缶・ペットボトル、古紙、金属類等を持ってきていただきました。

おやし学級には、運動場のゴミ捨て場の整備と、体育大会の保護者駐車場としてお借りするニシムタ跡地の草刈りを行っていただきました。

それぞれ、暑い中、早朝よりご協力していただきまして、大変ありがとうございました。

体育大会における感染防止対策について

本年度の体育大会は、新型コロナウイルス感染症の予防対策として午前中開催の昼食なしとしますことについて、25日付の文書でご案内しているところです。今週は、台風8号の影響で雨天が続いていますが、準備・活動が少しずつ始まりました。

例年どおりとはいかない体育大会における生徒の感染症予防対策について、主なものをお知らせします。

- ・密集を防ぐため、各団の生徒用テント数を倍にする。
- ・各団の退場場所をプール（赤団）、体育館（青団）近くに設け、団技等後に手洗い・消毒する。
- ・近距離で組み合ったり接触したりする組体操やフォークダンスをカットする。
- ・大人数で密集し、激しい呼吸や大きな声を伴う綱引きを別の競技に変更する。
- ・時間短縮のため、役員入場、一般徒走、部活動紹介（リレー）をカットする。
- ・新小林音頭は、生徒・職員のみとする。密集を避けるため、参加はご遠慮ください。

参観者については、各家庭2名までにご協力していただくをお願いしているところです。

また、地区関連の来賓案内を控えさせていただいています。来賓及び敬老席のテントを設置しませんので、ご理解ください。

吹奏楽サマーコンサート 銀賞 おめでとう

コロナ感染防止のため、例年行われている「吹奏楽 九州吹奏楽コンクール宮崎支部予選」を変更した「宮崎吹奏楽連盟主催 吹奏楽サマーコンサート」が7月25日（土）に宮崎市民文化ホールで開催され、吹奏楽部の皆さんが見事、銀賞を受賞しました。

9月の主な行事予定

9月の主な行事予定		
1	火	課題テスト【1・2年】、学力診断テスト【3年】（～2日）
4	金	生徒会役員選挙立候補締め切
8	火	体育大会予行練習
9	水	振替休業日（12日分）
11	金	体育大会準備
12	土	第74回体育大会
17	木	読み聞かせ、脊柱側弯検査【2年】
18	金	避難訓練（不審者）、西諸地区中学校秋季体育大会壮行式
21	月	● 敬老の日
22	火	● 秋分の日
23	水	生徒会役員選挙
24	木	西諸地区中学校秋季体育大会（陸上競技）
26	土	西諸地区中学校秋季体育大会（バレー、野球、ソフトテニス、弓道、サッカー）～27日
27	日	西諸地区中学校秋季体育大会（剣道）

※変更になる場合もあります。

三松中学校

検索

三松中ホームページも、ぜひご覧ください！

